

InternationalMedia

SELASA 20 SEPTEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN JOKOWI PIMPIN RAPAT DI ISTANA MERDEKA

Presiden Jokowi didampingi Wapres Ma'ruf Amin memimpin rapat mengenai Tata Kelola dan Peningkatan Produktivitas Kedelai, Cabai, dan Bawang Merah, Senin (19/9) di Istana Merdeka, Jakarta.

Ferdy Sambo Resmi Dipecat, Polri Pastikan Tak Ada Upacara PTDH

Tak ada upacara pemecatan terhadap Irjen Ferdy Sambo. Penyerahan berkas administrasi sidang kode etik dianggap sebagai seremonial pemecatannya dari Polri.

JAKARTA (IM) – Sidang Komisi Banding menolak permohonan banding Ferdy Sambo, dan tetap menjatuhkan sanksi pemberhentian tidak dengan hormat (PTDH).

Hal tersebut disampaikan Inspektur Pengawasan Umum (Irwasmu) Polri Komjen Agung Budi Maryoto selaku ketua sidang banding.

“Memutuskan permohonan banding atas nama Ferdy Sambo, menolak permohonan banding,” kata Agung dalam sidang yang digelar di gedung TNCC Mabes Polri, Senin (19/9).

Agung juga menyebut bahwa komisi banding menjatuhkan sanksi etika berupa perilaku pelanggaran dinyatakan sebagai perbuatan tercela.

“Komisi banding menjatuhkan sanksi etika berupa perilaku pelanggaran dinyatakan sebagai

perbuatan tercela dan sanksi administratif berupa putusan pemberhentian tidak dengan hormat (PTDH) sebagai anggota Polri,” ucapnya.

Sidang banding Ferdy Sambo diteken oleh lima jenderal polri yakni Ketua sidang komisi banding Komjen Agung Budi Marwoto, lalu Wakil ketua komisi Irjen R Sigid Tri Hardjanto.

Sedangkan anggota sidang Irjen Wahyu Widada, Irjen Setyo Boedi Moempoeni, dan Irjen

Indra Miza.

Kadiv Humas Polri Irjen Dedi Prasetyo memastikan, tidak ada upacara pemecatan terhadap mantan Kadiv Propam Polri tersebut. Dengan diserahkan berkas administrasi sidang kode etik telah dianggap menjadi seremonial pemecatan.

“Nggak ada (upacara pemecatan), sudah diserahkan berarti sudah diberhentikan tidak dengan

► Bersambung ke hal 11

PPATK Temukan Transaksi Judi di Dua Negara Terkait Lukas Enembe

JAKARTA (IM) – Pusat Pelaporan dan Analisis Keuangan (PPATK) menemukan aktivitas transaksi judi terkait tersangka Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Gubernur Papua, Lukas Enembe.

PPATK menyebut aktivitas transaksi judi ini ditemukan di dua negara.

“PPATK juga mendapatkan informasi bekerja sama dengan negara lain, dan ada aktivitas perjudian di dua negara berbeda,” kata Kepala PPATK Ivan Yustiavandana saat jumpa pers di Kemenko Polhukam, Jakarta, Senin (19/9).

Menurutnya, hasil analisis tersebut telah diserahkan kepada lembaga antirasuah untuk dapat ditindaklanjuti sebagai barang bukti.

“Itu sudah PPATK analisis dan PPATK sampaikan kepada KPK,” ungkapnya.

PPATK juga telah melakukan pembekuan transaksi kepada 11 jasa penyedia keuangan terkait kasus ini.

“PPATK sudah melakukan pembekuan, penghentian transaksi kepada beberapa orang di 11 penyedia jasa keuangan. Ada asuransi, ada bank,” ujarnya.

“Tak hanya itu, Lukas juga diketahui sempat membelikan jam tangan mewah senilai ratusan juta.

“PPATK juga menemukan adanya pembelian jam tangan dari setoran tunai tadi sebesar USD 55 ribu, itu Rp550 juta,” kata Kepala PPATK Ivan Yustiavandana

► Bersambung ke hal 11

Oknum TNI di Kemenhan Todongkan Pistol ke Pengendara Lain di Ruas Tol Jagorawi

JAKARTA (IM) - Sopir mobil berpelat dinas yang menodongkan pistol ke pengendara lain di ruas Tol Jagorawi, Kecamatan Cipayung, Jakarta Timur,

merupakan oknum anggota TNI. Direktur Pembinaan Pengendalian Hukum (Dirbin Gakkum POM TNI) Kolonel Laut (PM) Khoiril Fuad mengatakan, ang-

gota TNI tersebut berdinasi di Kementerian Pertahanan (Kemenhan).

► Bersambung ke hal 11

Tertimbun Tanah Longsor di Nepal, 22 Orang Tewas dan 10 Luka-luka

KATHMANDU (IM) - Tim penyelamat di Nepal masih berjuang melawan hujan deras untuk mengevakuasi jenazah para korban longsor dari puing-puing

rumah yang terkubur oleh tanah longsor.

Akibat kejadian itu, 22 orang meninggal dunia dan 10 korban lainnya mengalami luka-luka.

Demikian informasi yang disampaikan pejabat setempat, Minggu, (19/9).

► Bersambung ke hal 11

Kasus Korona di Indonesia, Tambah 1.620 Kasus dan Meninggal 23 Orang

JAKARTA (IM) - Pemerintah memperbarui data terkait kasus korona di Indonesia. Hari ini dilaporkan ada tambahan 1.620 kasus positif Covid-19 di Indonesia.

Data perkembangan penyebaran Covid-19 ini dipublikasi di situs Kemenkes, Senin (19/9). Data ini diperbarui setiap hari dengan cut off pukul 12.00 WIB.

Dengan tambahan tersebut, sehingga jumlah total kasus Covid-19 yang ditemukan di Indonesia sejak Maret 2020 hingga Senin (19/9) menjadi 6.410.426 kasus.

Dari jumlah tersebut, 26.065 masih positif Corona

(kasus aktif). Dilaporkan juga, ada 3.390 orang di Indonesia yang sembuh setelah dinyatakan positif terpapar virus korona. Dengan demikian, jumlah total yang telah sembuh dari korona sebanyak 6.226.446 orang.

Selain itu, dilaporkan juga sebanyak 23 pasien positif Corona di Tanah Air meninggal dunia. Dengan demikian, jumlah total pasien positif COVID-19 yang meninggal sebanyak 157.915 orang.

Pemerintah tak lelah mengimbau warga menaati protokol kesehatan pencegahan

► Bersambung ke hal 11



PERSIAPAN PEMBENTUKAN MAJELIS SYURO DUNIA

Ketua MPR Bambang Soesatyo (kedua kiri) bersama Wakil Ketua MPR Hidayat Nur Wahid (tengah), Arsul Sani (kedua kanan) dan Fadel Muhammad (kanan) dan Sekretaris Jenderal MPR Ma'ruf Cahyono (kiri) menggelar konferensi pers usai pertemuan dengan para duta besar negara sahabat di Kompleks Parlemen Senayan, Jakarta, Senin (19/9). Pertemuan tersebut dalam rangka untuk persiapan pembentukan forum Majelis Syuro Dunia (World Consultative Assembly) yang merupakan gagasan dari MPR RI.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Anggaplah segala permasalahan sebagai pelajaran sebagai peringatan untuk mawas diri. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus FRESH 99
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN ANTI BACTERIAL 99%

ASALTAU!
Pria Arab Saudi Nikahi 53 Wanita dalam 43 Tahun



SEORANG pria berusia 65 tahun asal Arab Saudi baru-baru ini menjadi sorotan dan menjadi pembicaraan khalayak ramai setelah terungkap bahwa dia telah menikahi 53 wanita berbeda. Katanya, menikahi banyak Wanita adalah usahanya mencari “stabilitas” emosional.

Abu Abdullah menikahi istri pertamanya ketika dia baru berusia 20 tahun. Istrinya saat itu enam tahun lebih tua darinya, dan untuk

► Bersambung ke hal 11

Pemenang Lotre Rp15 M Pakai Topeng karena Takut Uangnya Dipinjam Keluarga



PEMENANG lotre di Jamaika memakai topeng Scream saat mengklaim hadiah. Hal itu dilakukannya agar identitasnya tidak diketahui orang banyak, termasuk keluarganya. Pasalnya ia takut uangnya akan dipinjam.

Peristiwa ini terjadi di Spanish Court Hotel, ibu kota Jamaika, pada 5 Februari 2019. Scream adalah film horor yang rilis pada 1996 dan topeng tokohnya menjadi terkenal sejak itu.

Pemenang yang hanya disebut bernama A

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.960,00	14.710,00
SGD	10.726,00	10.526,00
AUD	10.282,00	10.072,00
EUR	15.031,00	14.881,00
HKD	1.935,00	1.850,00
GBP	17.288,00	17.138,00

Senin 19 September 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>